
２０２２年度 第２回（社）⾧野県代協北信支部 理事会議事録 

２０２２年６月２４日（金）１５時から  しなのき会館 

 

１、支部⾧挨拶 上林 

５月２７日の総会運営、６月１４日の情報セキュリティセミナーの参加につきまして

ありがとうございました。仲間づくり活動等の活動により福島会⾧より表彰された際

の記念品の紹介。使用したい方は申し出て下さい。 

今年度も表彰されるようご協力をお願い致します。 

 

２、出席者の確認 上林、竹内、片桐、馬場、倉田、松澤、山口、赤松、鶴田、湯本       

計１０名参加  

 

３、資料の確認、議事録作成人 湯本  

 

４、議 事  

①委員会報告 

 ●組織委員会 

  仲間づくり活動の支部目標は２店。支店⾧の変わった保険会社もあるため福島会⾧と

あいさつ回りを行う。７月１１日、１３日、１４日で各社確認する。担当は損保ジャパ

ン上林支部⾧、あいおいニッセイ竹内副支部⾧、共栄および三井住友赤松理事、日新湯

本、東京海上日動山口副会⾧となる。訪問時には仲間づくり、代協アカデミー、コンサ

ルティングコースについて協力依頼を行う予定。その他８月もしくは９月に「代理店賠

責セミナー」開催予定。 

 

 ●教育委員会 

  特になし 

 

 ●広報委員会 

  特になし 

  

 ●CSR 委員会 

  献血およびぼうさい探検隊へのご協力をお願い致します。ぼうさい探検隊について今

年度も山口副会⾧にご協力を頂く千曲市稲荷山地区のお知り合いの方と千曲市からの

補助金申請も含め検討中とのこと。松澤理事にもご検討を頂く。その他、代協独自で 

  清掃活動を行いたい。 



 

 ●企画環境委員会 

  特になし 

 

②仲間づくり活動進捗について 

 組織委員会報告の通り 

 

③献血活動、ぼうさい探検隊について 

 献血は８月１０日(水)に第３回理事会と併せて行う。ぼうさい探検隊は CSR 委員会報告

の通り 

 

④東北信合同セミナーについて 

 内容について検討、コロナ禍のため会員との交流がほとんどない中で、多くの方が興味を 

 持っていただき参加数が増えるような講師にお願いしたい。候補として 「さかえや堀内

様」、「今後の代理店について 日本代協講師」「ユーチューバー」の案があがり検討し

た結果、今回は堀内様で決定。内容等も含め、鶴田幹事と湯本で打ち合わせに行く。 

 

日 時：令和４年１１月１１日(金)もしくは１８日(金)を希望 

会 場：メトロポリタン⾧野（予定）  

懇親会：開催予定 

 

⑤その他 

 ・次回理事会：８月１０日（水）１５時３０分 トイーゴにて 

  ※理事会前に献血１４時から 

              

５、監事講評  

 

６、閉会の辞 


